



Marcelo el mejor perfil; Javier López Casarín

En entrevista en Radio Fórmula, el Diputado Federal del PVEM, Javier López Casarín, dijo que “efectivamente cada vez somos más quienes abiertamente estamos expresando, cumpliendo con lo que el presidente López Obrador había solicitado, que era tiempo, pero pues ha salido el momento de plantear que encontramos en Marcelo el mejor perfil, Marcelo es el mejor, ocho de cada diez mexicanos lo afirman. Cuando uno hace este ejercicio, pregunta quién consideras tú que debería de llevar las riendas del país, siempre sale la respuesta de Marcelo Ebrard, por eso es que consideramos que Marcelo es el mejor”.

<https://drive.google.com/file/d/1lv05svS2QarguEe-LuQZto0FRs2SbQMC/view>